
令和６年度８月（第５回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   令和６年８月２７日（火）午後２時００分から午後２時５５分 

場   所   雲仙市千々石庁舎３階 大会議室 

出 席 者   ・大津善信教育長 ・駒田義弘教育長職務代理者 ・永岡悦子委員 

・江川儀平委員 ・進藤梓委員 

        ・事務局  小松教育次長、冨永総務課長、中村学校教育課長 

宮﨑生涯学習課長、草野スポーツ振興課長 

総務課藤田課長補佐（書記） 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

第１ 前回会議録承認の件 

 

第２ 報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取組状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ その他 

次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 教育長が令和６年度８月（第５回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

・「前回会議録承認の件」を議題とし、教育長から令和６年度第４回定例会会議録署名委員

に駒田委員及び永岡委員を指名する。 

 

委員 

・定例会会議資料 4ページの文言中に接続詞が漏れているので追記をお願いしたい。 

 

事務局 

・当該接続詞を追記する。 

 

教育長 

・他に意見、質問が無いことから、令和６年度第４回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長の報告 

・教育長が月例報告について、資料により説明・報告を行う。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

（２）各課の事業等の取組状況及び計画 

 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・２学期が始まるので、学期初めにおける子供たちの登校や健康状態の把握、学級担任に

よる学級経営の充実について指導助言をお願いしたい。併せて、管理職における教職員

の勤務状況の把握、学校経営の安定化について指導助言をお願いしたい。 

 また、公民館講座について、満足度が高まるようなものが多数企画されている。期待し

ているので頑張っていただきたい。 

 小学生のスポーツについて、各種大会の他にも練習試合などがある。また、温暖化の影

響などもあり回数が多すぎるといった声はないのか。点検・評価報告書に「少年期にお

ける健康な身体づくり」とうたってあるので、年間の活動の在り方の見直し等について

各種団体に対し助言や運営支援を行う取り組みをした方がよいと感じた。 

 

委員 

・水泳教室、ドッジボール教室の講師は誰が務めているのか。また、水泳教室の監視体制

はどのようになっているのか。 



事務局 

・水泳教室については、雲仙市水泳連盟の３名の方が講師を務め、施設のプール監視員２

名が監視を行っている。ドッジボール教室については、南串山町で小学生のクラブチー

ムを指導されている２名の方が講師を務め、保護者の協力体制で運営している。 

 

委員 

・公民館講座に子どもを参加させた。いつもなら貯金箱を作るだけであったが、今年はお

金の使い方の学習もあった。学校や家庭ではできない学習ができてよいと感じた。 

 

委員 

・小浜出身の関美奈子氏の新聞記事を見た。教育委員会は何か情報を持っているか。 

 

事務局 

・１１月に雲仙市でホームステイ交流事業が予定されている。また、来年の国民文化祭に

併せて、事業を計画している。 

 

教育長 

・他に意見、質問がないことを確認する。 

 

（３）各課からの報告 

 

事務局 

・生涯学習課から、令和７年雲仙市二十歳のつどいについて説明する。 

 

事務局 

・学校教育課から、教職員の超過勤務、学校訪問日程、学力調査について説明する。 

 

事務局 

・教育次長から、令和６年第３回雲仙市議会定例会の概要について説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

 

日程第３ その他 

１ 次回、雲仙市教育委員会定例会の招集日程について、令和６年９月２６日（木）午後

２時００分から雲仙市千々石庁舎３階大会議室で開催することを確認する。 

 

教育長 

・他に意見、質問、報告等がないことを確認し、令和６年度８月（第５回）雲仙市教育委

員会定例会の閉会を宣言する。 

 


